

Hospital de Lonquimay inicia su traslado y puesta en marcha

ZONA CORDILLERANA. Seremi de Salud, Andrés Cuyul, entregó la Autorización Sanitaria, la cual garantiza que modernas instalaciones y equipamiento cuentan con la calidad y seguridad necesarias para entregar las prestaciones de salud a la comunidad.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

Esta semana los 11 mil habitantes de Lonquimay recibieron una anhelada noticia. Y es que el nuevo hospital de la cordillerana comuna recibió de parte de la Seremi de Salud de La Araucanía la Autorización Sanitaria, para así iniciar su traslado y funcionamiento. Con ello, se dio cumplimiento al término de obras, equipamiento, dotación y habilitación comprometidos por el Ministerio de Salud y el Gobierno del Presidente Boric.

En la ceremonia participaron el Seremi de Salud, Andrés Cuyul, quien entregó la autorización a las demás autoridades presentes; el alcalde de Lonquimay, Nibaldo Alegría, y el director del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN), así como la directora del centro asistencial, Mireya Muñoz.

El seremi comentó que “esta es una inversión considerable, la segunda más importante que el Estado realiza en esta comuna luego del Túnel Las Raíces. Este es un importante hospital familiar y comunitario que contará con un enfoque intercultural y que se pone a disposición de la comunidad. Estamos muy

“

La entrega de esta Autorización Sanitaria es un hito fundamental en el desarrollo sanitario de la Región de La Araucanía”.

Andrés Cuyul,
 seremi de Salud

felices porque esto dignifica la oportunidad de atención de esta comuna eminentemente rural, y también dignifica el trabajo y los espacios laborales de nuestros trabajadores de la salud”.

El alcalde Alegría calificó la instancia como “un día histórico para la comuna. Es un sueño después de un proceso muy largo que se hace realidad. Las familias de Lonquimay tendrán un hospital de primer nivel, con tecnología de punta”.

Ernesto Yáñez, director del SSAN, destacó que “parte de cada uno de nuestros proyectos es trabajar con la comunidad, como en este caso ocurrió con el consejo de desarrollo y la mesa mapuche. Estas instancias fueron muy importantes para el desarrollo



SEREMI DE SALUD

A PARTIR DEL 12 DE ABRIL EL HOSPITAL DE LONQUIMAY INICIÓ SU CAMBIO DE RECINTO A LAS NUEVAS DEPENDENCIAS.

de este proyecto, algo que se repite en cada comuna donde los miembros de la sociedad civil son partícipes”.

Mireya Muñoz, directora del Hospital, destacó que “ahora tenemos un gran estándar tecnológico y de equipamiento, por tanto, viene un gran desafío por delante, que es el darle a los habitantes de la comuna una mejor calidad de atención”.

En la ceremonia, antes de la

entrega del documento formal, se realizó una rogativa, con la presencia de la Mesa de Salud Mapuche de la comuna y representantes de comunidades del territorio.

CARACTERÍSTICAS

El nuevo recinto está emplazado en un terreno de 11.393 metros cuadrados y cuenta con 7.682 metros cuadrados de superficie, contemplando una unidad de urgencias,

áreas de atención abierta, imagenología, rehabilitación física, además de apoyos clínicos y logísticos; área de administración, atención intercultural y de hospitalización, con capacidad para 18 camas.

El proyecto implicó una inversión de más de 25 mil 500 millones de pesos, recursos que fueron financiados con fondos del Ministerio de Salud, a través del Servicio de Salud Araucanía Norte. ☞